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平成２８年第４回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２８年４月１８日（月曜日） 

午後１時３０分～午後２時３５分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 大久保 春美 

委 員 五十嵐 洋太 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 五十嵐 洋太 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山口武士   南畑公民館長 山岸仁史  

教育部長事務代理   木村久志   水谷公民館長 冨塚一資  

教育政策課長 林 みどり  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

生涯学習課長 鳥海謙一  学校給食センター所長 稲益伸二  

学校教育課長 齊藤  宏   教育相談室長事務代理 関口循子  

鶴瀬公民館長 佐藤博信    

 

７ 傍 聴 者  ４人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第８号 富士見市就学支援委員会委員の任命について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第９号 富士見市スポーツ推進審議会委員の任命について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第１０号 富士見市図書館協議会委員の任命について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１１号 富士見市社会教育委員の委嘱について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２８年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 
（２）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関する 

こと。） 
・富士見市図書館協議会委員の辞任の承認について 
・富士見市社会教育委員の辞任の承認について 
・富士見市スポーツ推進審議会委員の辞任の承認について 
・富士見市就学支援委員会委員の辞任の承認について 
・富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の承認について 

（３）補助金交付要綱等の制定及び改正について 
（４）校務用システムの導入について 

 

 

その他 

（１）第２５回ふじみヘルシーウォーク大会について 
（２）子ども大学・子どもスポーツ大学入学生募集の案内について 
（３）第３次図書館サービス計画の策定について 
（４）第４３回富士見市子どもフェスティバルについて 

（５）水子貝塚資料館、難波田城資料館の企画展について 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に五十嵐洋太委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第８号 富士見市就学支援委員会委員の任命について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育相談室長事務代理 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

教育委員長 「議案第８号 富士見市就学支援委員会委員の任命について」を議決し

てよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第８号 富士見市就学支援委員会委員の任命について」は議決さ

れました。 

 

議案第９号 富士見市スポーツ推進審議会委員の任命について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

教育委員長 「議案第９号 富士見市スポーツ推進審議会委員の任命について」を議

決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第９号 富士見市スポーツ推進審議会委員の任命について」は議

決されました。 
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議案第１０号 富士見市図書館協議会委員の任命について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

教育委員長 「議案第１０号 富士見市図書館協議会委員の任命について」を議決し

てよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１０号 富士見市図書館協議会委員の任命について」は議決さ

れました。 

 

議案第１１号 富士見市社会教育委員の委嘱について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

教育委員長 「議案第１１号 富士見市社会教育委員の委嘱について」を議決してよ

ろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１１号 富士見市社会教育委員の委嘱について」は議決されま

した。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）平成２８年度当初富士見市教職員人事異動の概況について 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  小学校の退職者が、昨年度にお聞きした人数よりも増えたことについて、

お聞きします。 

学校教育課長 小学校教員の普通退職の者が１名増えました。 
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教育委員長 管外の教育事務所から富士見市への転入を希望している人は、増えてい

るのでしょうか。 

学校教育課長 南部教育事務所管内からの希望者が多いという傾向があります。 

 

（２）専決処理の報告について（教育委員会の附属機関等の委員の任免に関すること。） 

【説明】 

生涯学習課長 富士見市図書館協議会委員の辞任の承認について、富士見市社会教育委

員の辞任の承認について及び富士見市スポーツ推進審議会委員の辞任

の承認について、資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  図書館協議会委員は、定年退職の方が辞任するということですが、２年

の任期の途中で定年を迎えることはわかっていることなので、今後は配

慮をお願いします。 

生涯学習課長 推薦をいただいている校長会と調整したいと思います。 

 

【説明】 

教育相談室長事務代理 富士見市就学支援委員会委員の辞任の承認について、資料に基づき 

説明。 

【質疑】 

なし 

 

【説明】 

学校給食センター所長 富士見市学校給食センター運営委員会委員の辞任の承認について、 

資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

（３）補助金交付要綱等の制定及び改正について 

【説明】 

教育部長事務代理 資料に基づき説明。 

生涯学習課長 生涯学習課の担当する補助金交付要綱について、資料に基づき説明。 

鶴瀬公民館長 鶴瀬公民館の担当する補助金交付要綱について、資料に基づき説明。 

水子貝塚資料館長 水子貝塚資料館の担当する補助金交付要綱について、資料に基づき 

説明。 

学校教育課長 学校教育課の担当する補助金交付要綱について、資料に基づき説明。 
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【質疑内容概要】 

教育委員  以前、委員個人から会費等を集めている団体がありましたが、現在も同

じように集めているのでしょうか。 

生涯学習課長 確認します。 

教育委員  個人負担のある団体は、埼玉県にもあります。 

スポーツ基本法や国のスポーツ推進計画により、県でも市でもスポーツ

推進委員の役割が大きくなっているので、研修や他組織との連携等が重

要になります。このようななかで、活動資金を委員が負担するのは限界

があるので、市としてどのような支援ができるか検討いただければと思

います。 

教育委員長 今回の要綱改正のメリットをお聞きします。 

教育部長事務代理 １つの補助対象事業につき１つの要綱を策定し、補助対象事業や補助

金について、より明確にしています。 

教育委員  今までと比べて、補助金額は上がるのでしょうか。 

教育部長事務代理 金額は今までどおりです。 

 

【説明】 

生涯学習課長 富士見市文化財調査協力員等の雇用及び勤務に関する要綱について、 

資料に基づき説明。 

学校教育課長 富士見市立学校職員の人事評価及び評価区分に関する苦情対応実施要綱

等について、資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  教育委員会の例規等を印刷したものをいただきたいと思います。 

教育政策課長  作成します。 

 

（４）校務用システムの導入について 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  ＢＣＰ対策（自宅での業務）は、プリントアウトができるのでしょうか。 

教育政策課長  画面転送方式であるうえに、プリントアウトのできない設定とすること

で、セキュリティを高めています。 
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その他 

（１）第２５回ふじみヘルシーウォーク大会について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

（２）子ども大学・子どもスポーツ大学入学生募集の案内について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

（３）第３次図書館サービス計画の策定について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  学校図書館の活用を推進する所管についてお聞きします。 

生涯学習課長 図書館西分館では、つるせ台小学校との連携を積極的に推進しています。 

教育委員  児童生徒が課題を解決する際に、学校図書館は重要な役割を担います。

中央図書館との連携等によって、学校図書館を充実させてください。 

学校教育課長 学校図書館は、学校が主体的に運営しています。学校と図書館とで連絡

協議会をつくり、学校読書推進支援員の研修会の開催等、図書館にご協

力いただいています 

 

（４）第４３回富士見市子どもフェスティバルについて 

【説明】 

鶴瀬公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  図書館に展示されている、子どもフェスティバルのポスター用の、応募

作品の絵を見ました。これは、公民館で募集したのでしょうか。 

鶴瀬公民館長 子どもフェスティバルの実行委員会によるものですが、鶴瀬公民館が事

務局を担当しています。 

教育委員  展示されているものは、応募作品すべてなのでしょうか。学校によって

作品の数にバラつきがあります。 
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鶴瀬公民館長 すべての応募作品を展示しています。ご指摘のとおり、学校によってば

らつきがあります。放課後児童クラブを通じての応募が多いという傾向

にあります。 

教育委員  周知をしっかりと行ってください。特に今後は、特別支援学校の放課後

デイサービス等にも声掛けをお願いします。 

 

（５）水子貝塚資料館、難波田城資料館の企画展について 

【説明】 

水子貝塚資料館長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午後２時３５分） 


